
 
 

 
Tribunal de Justiça do Estado do Rio de Janeiro 

Data: 17 de julho de 2023. Horário: 11h Local:Plataforma Teams 

 

     ATA DE REUNIÃO 

Compareceram à presente reunião :  

Claudia Maria Ferreira de Sousa – coordenadora geral do Nupemec  

Patrícia Glycerio Rodrigues Pinho – Nupemec/sejau 

Mariana- equipe e-Multi 

Petros - equipe  e- Multi 

 

Abertos os trabalhos, foram abordados os seguintes tópicos: 

 Tópicos 
1  A equipe informou que é responsável pelo acompanhamento de cerca de 11 

escolas da rede municipal e estadual. São servidores da SMS - CMS Pindaro de 
Carvalho Rodrigues, do grupo eMULTI (equipe multiprofissional- antigo NASF). A 
equipe conta com profissional de educação física, fonoaudióloga, assistente 
social, psiquiatra, psicóloga, nutricionista e fisioterapeuta e realiza 
periodicamente o PSE (Programa de Saúde nas Escolas).  Apresentam interesse 
em obter mais informações sobre o programa de justiça restaurativa, 
vislumbrando a possibilidade de estabelecimento de parcerias e  capacitação na 
temática.  

2 Foi apresentada a estrutura do NUPEMEC, que abrange não apenas da justiça 
restaurativa (demanda inicial apresentada pela Equipe), mas também comporta 
outras forma de resolução de conflitos, como mediações e oficinas. Claudia expoe 
a estrutura dos CEJUSCS e menciona o PASCE, que funciona na PUC-Rio, em 
local muito próximo ao CMS Pindaro de Carvalho Rodrigues  
Claudia esclarece que os Cejuscs atendem demandaa  pré-processuais e 
poderiam receber situações de conflito advindas da escola para se buscar a 
mediação.   
Além disso, há a possibilidade de organização de capacitação específica ou 
palestra de sensibilização, sendo importante entender quais seriam as principais 
demandas da equipe. 
 

3 A equipe entende que seria importante um trabalho envolvendo mais servidores, 
considerando positiva a sugestão apresentada por Cláudia quanto ao 
planejamento e organização de uma atividade de cerca de 3 horas para 
apresentação de Mediação/CNV ou realização de círculo ou oficina, conforme 
entenderem mais pertinente.   

 



 
 

O debate sobre os temas descritos nos tópicos acima, resultaram nas 

seguintes deliberações:   

 

 Deliberações Responsável Prazo 
1 Organizar encontro para apresentar as 

coordenadoras do PASCE, Mia e Samantha, a fim 

de facilitar possíveis encaminhamentos e 

articulação de ações 

Patrícia  2º quinzena  

agosto  

2  Apresentar possíveis datas para realização de 

atividade de sensibilização para as equipes do E-

multi, no CMS Pindaro de Carvalho Rodrigues, na 

qual seria também apresentada a estrutura dos 

CEJUSCs 

Equipe E-

multi  

Sem prazo 

estabelecido  

3 Pensar sobre a realização de atividades sob 

demanda nas escolas atendidas pela equipe  

Equipe E-

multi  

Sem prazo 

estabelecido  

 

 

Nada mais havendo, encerrou-se a presente reunião.   

Patricia Glycerio R. Pinho 

Mat. 01/21795 

 

 

 


